

El Museo de la Paz recibe este año mil visitantes más que el pasado 2008

A tenor del positivo resultado de visitantes obtenido durante los primeros ocho meses del año, todo indica a que la crisis económica no ha logrado debilitar el número de asistentes al Museo de la Paz. Y es que, según han revelado los responsables de las instalaciones gernikarras, hasta el pasado mes de agosto, el centro 'ha visto incrementado en 963 personas su número de visitantes en comparación con el año 2008'.

'Este mantenimiento de visitantes se ve como muy positivo', han revelado, 'sobre todo en este año de crisis'. Así, durante el principal periodo vacacional del año, de junio a agosto, 'han sido 8.815 las personas que han pasado por el Museo de la Paz de Gernika-Lumo', tanto con las exposiciones temporales como con la fija.

La mayoría de los visitantes procedía de diversos países de Europa, 'seguido por los visitantes procedentes de otras autonomías del Estado, especialmente de Cataluña', han agregado. Asimismo, han señalado que la valoración general realizada por los visitantes 'ha sido muy positiva', destacando únicamente como aspecto a mejorar 'la señalización exterior en las calles de Gernika-Lumo que permita encontrar y facilitar el llegar al museo'.

Este balance se realiza cuando el museo gernikarra acaba de desmontar su última exposición temporal. La ruta prometida ha sido visitada en los cuatro meses que ha permanecido en Gernika-Lumo 'por más de 11.500 personas, habiéndose ofrecido más de 100 visitas guiadas específicas'.